



Le président et les administrateurs de l'association des Avenues de Compiègne
vous prient de bien vouloir assister

Samedi 28 septembre 2024, à 15 heures

dans la salle polyvalente de Vieux-Moulin - 18, rue Saint-Jean
à l'Assemblée générale de l'association des Avenues de Compiègne,
à la remise des prix des Avenues 2024
et à la conférence de

Jean-Marc Binot

Journaliste et historien, auteur de *Georges Guynemer* (Fayard, 2017)

Georges Guynemer. Mythe et réalité

Association des Avenues de Compiègne

2 rue Hurtebise 60200 Compiègne • association@lesavenuesdecompiègne.fr - www.lesavenuesdecompiègne.fr

Recto: cliché du Fonds Hutin. Cette photographie est l'une des dernières prises du vivant de Georges Guynemer, par un soldat de passage à Compiègne, le 2, 3 ou 4 septembre 1917. L'as des as, aux 53 victoires homologuées, devait en effet mourir « en plein ciel de gloire » le 11 septembre suivant. Guynemer (1894-1917) était venu se faire photographier par Eugène Hutin, que l'on voit au second plan, avec une grande barbe. Alors qu'il sortait, un soldat, qui passait dans la rue, lui demanda de poser pour cette photographie, développée gratuitement par le studio Hutin en échange d'une autorisation de reproduction sous forme de carte postale. L'aviateur est placé devant sa torpédo, qui sera donnée par Madame Guynemer, le 11 octobre 1937, au musée national de la Voiture du château de Compiègne.